



平成24年 常陸大宮市成人式

今年、成人を迎えたのは529人（男256人・女273人）。1月8日、西部総合公園体育館で振袖やスーツ姿の新成人が二十歳の門出を祝いました。

成人式は、成人式実行委員会実行委員の堀江悠希さん、藤田愛さんの司会進行により執り行われ、三次市長と大森寿子^{ひさこ}実行委員長の主催者あいさつに続き、成人者への記念品贈呈、来賓の方々からお祝いの言葉が贈られました。そして、石川和華子さんによる「はたちの主張」が述べられ周囲の方たちへの感謝の気持ちと今後の抱負を語りました。

成人式に出席した423人の皆さんの表情は、この日を迎えられた喜びに光輝いていました。

はじける
笑顔





▲実行委員長あいさつ大森寿子さん



▲成人者を代表して記念品を受け取った小林祐也さん



▲司会を務めた藤田愛さん(左)と堀江悠希さん(右)



▲はたちの主張を発表した石川和華子さん

成人者にインタビュー

尊敬する人は誰ですか？



「たくさんいます。たくさんいて一人に絞るのは難しいですね」と答えてくれたのは宇留野佳織さん。人と話をするのが好きで、現在接客業の仕事をしているそうです。



「中学の剣道部の監督」と即答してくれたのは黒須貴文さん。「監督が厳しく接してくれたおかげで精神が鍛えられて、高校・大学受験を乗り切ることができたんです」



「両親」と答えてくれたのは澤原健^{けん}さん。「自分たち(家族)のために一生懸命働いてくれているそんな両親の姿を見てすごいと思うし、とても感謝しています」



「母」と答えてくれたのは田所未来^{みき}さん。4月からは中学時代からの夢がかない、保育士として働くそうです。